

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20. November 2012

Fußgängersicherheit Kurvenbereich Holzstraße vor Einmündung Waldstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, wie er die Sicherheit der Fußgänger in der Holzstraße (Richtung Waldstraße – Linkskurve am “Ende” der Straße) besser als bisher gewährleisten kann, da sich in der Linkskurve kein ausgewiesener Bürgersteig befindet.

Beschluss Nr. 0107

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin